

Compte rendu des questionnaires.

Pensez-vous que faire dans les églises de nos villages une assemblée de prière par mois le dimanche pourrait être envisageable ? 171 réponses

Oui :92,
Non :13,
Indécis :66.

La Messe :

L'accueil

- Chaleureux et convivial
- Excellent
- Agréable (plusieurs réponses)
- Bien, avec humour
- La présence de l'abbé est appréciée (plusieurs réponses)
- Jean Denis est toujours de bonne humeur même les jours difficiles.
- Bien mais il est difficile de parler à tous.

Les chants, la chorale, la musique

- Très bien pour la musique (plusieurs réponses)
- Loïc est parfait
- Magnifique
- Merci à Marie, Bernard, Claudine, Cécile, ceux qui agissent
- Les chants sont trop hauts (plusieurs réponses)
- La chorale est trop âgée (plusieurs réponses)

On aimerait :

- Plus d'enthousiasme (plusieurs réponses)
- Des instruments autres que l'orgue mais se pose le problème des musiciens, (plusieurs réponses ..gospel..)
- Des chants plus récents,
- Un vidéoprojecteur avec les paroles des chants (plusieurs réponses)
- Plus de rythme et de gaieté
- Renouveler le répertoire
- Au Cateau, revoir l'emplacement de la chorale, des micros, ou les deux car on n'entend pas les choristes (plusieurs réponses)
- Les chants sont inconnus
- Que les gens restent pendant le chant final
- Que le psaume ou les chants soient répétés avant la messe
- Que les messes soient plus vivantes pour attirer les jeunes
- Que les paroles soient écrites en plus gros sur les feuilles
- Harmoniser le démarrage du chant d'entrée avec la montée du prêtre dans l'allée centrale.

Sur la messe en général

- Ajouter le « je confesse à Dieu » avant le Kyrie
- Ajouter après le « Notre Père » la prière intermédiaire
« Délivre-nous Seigneur de tout mal..... »
- Ecrire la totalité des textes sur la feuille
- Faire une feuille particulière pour les enfants du KT
- Remettre en mémoire quelques temps forts de la messe
- Mettre l'accent sur l'importance de l'eucharistie,
- Un temps de méditation après l'homélie et après le chant de communion

Maison paroissiale et services

L'accueil

- Très agréable
- Tous les renseignements sont fournis
- On ne peut pas mieux
- Gardons notre curé (plusieurs réponses)
- Peut-être un accueil en bas un ou deux jours par semaine
- Bien accueilli par Marylin et Jean Denis
- Merci à Marylin : compétence et disponibilité
- Retard parfois dans l'ouverture de l'église

Le baptême

- Sympa
- Super le message (humour et bienveillance)
- Trop de bruit
- Bien faits
- Reformer une ou des équipes de préparation au baptême
- Jean Denis est cool avec les enfants

Services proposés et panneaux d'affichage

- Chaque chrétien devrait s'engager dans au moins un service.
- Manque de bénévoles pour KT, funérailles, jeunes,...
- Souhait d'un parcours biblique ou de soirées de formation (une personne a signalé pas le jeudi)
- Manque d'information
- Médiocre,
- Un peu tristounet
- Panneaux dans les villages à actualiser

Le KT

- Essayer de trouver des catéchistes chez les parents
- Pas assez d'enfants et de catéchistes
- Manque de personnes pour animer (plusieurs réponses)
- Parfois difficile pour les enfants car il y a trop de règles (comme à l'école)
- On s'amuse bien
- Obliger les enfants à aller à la messe
- Ils doivent venir à la messe pour faire le lien avec le KT
- Faire le KT à l'école
- Parfois difficile manque de patience

Catéchuménat

- Qu'en est-il du suivi après le baptême ?
- Disponibilité ?
-

Les adolescents

- Manque d'ado à la messe
- Ils sont trop peu nombreux
- Nul car on ne les attire pas
- Trop peu nombreux pour se sentir bien ensemble
- Où sont-ils ? Que leur propose-t-on ?

Les funérailles

- Jean Denis sait trouver les mots justes
- Les visites de Jean Denis sont appréciées des familles
- Très bien organisé
- Se voir pour approfondir le choix des textes par les familles
- Penser à prévenir les locaux des funérailles dans leur village
- Les familles se sentent écoutées. Les funérailles sont priantes
- Peu de monde pour chanter aux funérailles : lancer un appel
- Trouver de nouveaux officiants pour former plus d'équipes (plusieurs réponses)
- Un week-end à Notre Dame de Montligeon

De quelle Eglise rêvez-vous ?

- Joyeuse, (plusieurs réponses)
- Bonne humeur
- Festive,
- Entrainante,
- Plus jeune, (plusieurs réponses)
- Plus solidaire,
- Plus chantante,
- Bondée de monde,
- Charitable
- Ouverte
- Messe compréhensible pour les enfants
- Plus en rapport avec le monde actuel
- Fraternelle
- Accueillante
- Ouverte à tous
- Qui ne change pas
- Un parcours biblique une formation sur la parole
- Plus de partage,
- Plus d'humanité, de solidarité
- Rayonnante de l'Évangile et ouverte aux pauvres
- Plus unie, soudée face aux dangers qui nous menacent
- Plus à l'écoute des souhaits de la jeunesse
- Une participation active accrue des jeunes à la messe (plusieurs réponses)
- Où tout le monde s'accepte sans jugement
- Ouverte avec des chants
- Vivante où les enfants « apprennent » la foi dans la joie
- Où règne la liberté d'expression
- Avec plus de jeunes à la messe

- Plus respectueuse du sacré et de la liturgie
- Plus vivante
- Où chacun trouve sa place
- Prier ensemble
- Approfondir (parcours de Dominique et Christian)
- Plus de communication
- Plus de respect
- Règles semblables dans tous les diocèses
- Où toutes les générations sont représentées (du bébé aux personnes âgées)
- Simple
- Chaleureuse aux multiples sensibilités qui se côtoient, s'estiment, se respectent. Il y a différentes manières de vivre sa foi
- Que les pratiquants s'investissent plus
- Possibilité d'applaudir de temps en temps
- Unie
- Proche des fidèles
-